



Wasterkingen, 2. Mai 2017

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist, dass man lächelt, wenn man sich seiner erinnert.*

Viel zu früh müssen wir Abschied nehmen von meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater, Grossvater, Bruder, Schwager und Onkel

Thomas Hartmann-Rutschmann

8. August 1952 – 2. Mai 2017

Wir sind unendlich traurig aber dankbar für die glücklichen Jahre, die wir mit ihm verbringen durften.

In Liebe und Dankbarkeit

Marlies Hartmann-Rutschmann

Dominik und Ritza Hartmann-Rodriguez
mit Edgar Eitan und Mia Victoria

Miriam Hartmann

Geschwister und Anverwandte

Der Abschiedsgottesdienst findet am Donnerstag, 11. Mai 2017, um 14.00 Uhr in der Kirche Wasterkingen statt.

Allfällige Spenden werden wir der Alzheimervereinigung Kanton Zürich zukommen lassen.

Traueradresse:

Marlies Hartmann-Rutschmann

Schützenweg 36

8195 Wasterkingen